

Prof. Dr. Dr. Rudolph Wissenschaftlicher Koordinator der 3. Deutsch-Indischen Nachhaltigkeitskonferenz

Am 3. und 4. Februar 2010 fand zum dritten Mal die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) und dem indischen Department of Science and Technology (DST) ins Leben gerufene Deutsch-Indische Nachhaltigkeitskonferenz im Bereich Wasser und Abfallwirtschaft statt. Austragungsort der diesjährigen Konferenz war das Indian Institute of Technology (IIT) in Neu Delhi. Prof. Dr. Dr. Rudolph, Leiter des IEEM und Wissenschaftlicher Koordinator der Konferenz auf deutscher Seite, referierte über "Forschung im Bereich Wassermanagement und Wassertechnologie in Deutschland" und leitete das Seminar zum Thema "Effizienz im Wasserektor". Am Rand der Konferenz hatte Prof. Dr. Dr. Rudolph die Gelegenheit mit Bundespräsident Prof. Dr. Horst Köhler zusammenzutreffen (siehe Bild).

Prof. Dr. Dr. Rudolph Scientific Co-ordinator of the 3rd Indo-German Sustainability Conference

On February 3 - 4, 2010, the Federal Ministry of Education and Research (BMBF) and the Indian Department of Science and Technology (DST) organized the 3rd Indo-German Conference on Research for Sustainability: Water and Waste Management. Venue of this year's conference was the Indian Institute of Technology (IIT) in New Delhi. Prof. Dr. Dr. Rudolph, Director of the IEEM and Scientific Co-ordinator of the Conference on the German side, gave a lecture on "Research on Water Management, Technologies in Germany" and was the Chair of the session on "Water Efficiency". During the conference, Prof. Rudolph had the opportunity to meet the Federal President Prof. Dr. Horst Köhler (see picture below).

